

# PRÉS RASCLAUX ET BAS-BRÉSIS : DANS L'ATTENTE DE GRANDS PROJETS STRUCTURANTS

Le bilan étape de l'opération Mon quartier dans ma ville a permis, en présence des riverains, de mettre à plat les projets décidés et attendus.

## Actions réalisées

- Action N°5.3 : Les Journées citoyennes de la propreté se sont déroulées du 28 mai au 2 juin, encadrées par les Ambassadeurs propreté de la Ville et avec mise à disposition de bennes à végétaux.
- Action N° 5.4 : Installation d'arbres de tri pour la collecte des sacs jaunes.
- Action N° 5.6 : Signature, le 27 juin, du dispositif de prévention "Participation citoyenne", en partenariat avec la direction départementale de la sécurité publique.



*Installation d'arbres à tri pour la collecte des sacs jaunes dans le quartier (action n°5.4).*



*Aménagement et sécurisation de la voirie.*

## En cours

- Action N°3 : Aménagement et sécurisation de la voirie. Une première réunion de travail s'est tenue en présence des riverains le 8 novembre. Elle portait sur l'amélioration des sens de circulation, la mobilité et la sécurité. Le quartier du Brésis, avec le chemin de la Fontaine des Trois gouttes est concerné.

## À court terme

- Action N°4 : fermeture du foyer d'accueil de nuit pour les sans-abris de la route de Saint-Jean-du-Pin.
- Action N°5.1 : Pose de radars pédagogiques sur la Vieille route d'Anduze et aménagements de sécurité.
- Action N°5.2 : Amélioration de l'éclairage public.

## À long terme

- Action N°2 : Construction d'une résidence seniors de 80 chambres. La vente du terrain situé avenue Marcel Cachin a été votée le 28 septembre 2018 par le Conseil municipal. La date de livraison est prévue courant 2020.



*Construction d'une résidence seniors*



*La requalification du faubourg du Soleil est à l'étude.*

## À l'étude

- Action N°1 : Requalification du faubourg du Soleil à travers le programme ANRU II. Les volets "voirie" et "habitat" sont à l'ordre du jour.

## A lire aussi